

229 cm²

Página: 9

1/1



Sheinbaum está atrapada entre limpiar la podredumbre que heredó y mantener lealtades políticas que sabotean su propio gobierno.

Entrampada

oda opinión está sujeta a error, incluyendo la nuestra, sobre todo cuando la datología disponible es incompleta, pero a lo que vamos es que, a distancia y analizando los sucesos recientes, percibimos que nuestra Presidenta. Claudia Sheinbaum, se encuentra entrampada. Esto, por la misma 4T y sus "mañas", de las cuales, si no se desenreda pronto, pueden acabar asfixiando su sexenio. Nos explicaremos: el estercolero que acaban de destapar en el Estado de México. en el que la mafia controlaba todo el comercio -desde blocks hasta pollo y huevo-, sumado al huachicoleo rampante, por un lado, resulta un gran éxito policiaco para la Presidenta. Pero, por el otro, demuestra el extremo grado de descomposición que padecemos: si no somos ya un ESTADO FALLIDO, estamos cerca de serlo.

¡Recórcholis!, ¿cómo es posible que el Presidente Trump tenga razón cuando afirma que la mitad de nuestro territorio está en manos de los cárteles? La paradoja es que entre más escarban, más encuentran y mayores son las tareas y retos de reordenar el funcionamiento de la sociedad, lo cual implica DESEN-MASCARAR a un buen número de traidores dentro de Morena y la 4T que, siendo autoridades, delinquen.

Por ello afirmamos que, en las actuales condiciones, lo que es bueno para MÉXICO no es bueno para Morena. Esto, tomando muy en cuenta que la actual descomposición se deriva, en gran parte, del desgobierno que padecimos en el sexenio anterior al de la Dra. Sheinbaum y en las múltiples pifias en las que éste cayó, especialmente permitir un torrente de IMPUNI-DAD, por lo que arreglar el despapaye actual requiere EMPINAR a quien lo causó. El mantra mentecato de "abrazos, no balazos" permitió que los cárteles se enseñorearan en nuestro territorio y esparcieran sus tentáculos de corrupción.

Les roban a PEMEX, a los aguacateros, a los limoneros, cobran piso hasta a los taxistas, y si no pagan los asesinan, como hicieron con la pobre señora de Álamo Temapache, Irma Hernández. Controlan las aduanas, infiltran a su gente en puestos públicos (una regidora del Edomex operaba extorsiones y plagios), corrompen a elementos de la Guardia Nacional, del Ejército y de la Marina, trasiegan fentanilo y metanfetaminas hacia EU, atacan a policías, a soldados y contratan a ex militares colombianos para que les enseñen a fabricar bombas; controlan el tráfico de personas, y con todo esto hacen mofa del Estado de Derecho en México.

Por eso se va Iberdrola de México, porque no hay un Estado de Derecho confiable! Afirma Sheinbaum que "no hay razón" para que se vayan, pero si no hubiera numerosas razones, no se irían. La tarea de ella es atacar las causas que fuerzan la salida de Iberdrola, o sea, CAMBIAR el entorno hostil para con el emprendimiento, los negocios y la industria.

¿Y qué es lo que queremos en México?, ¿eficiencia o ineficiencia? En esto último es ejemplo la retequebrada PEMEX y los risibles planes de rescate del Gobierno federal, con instrumentos precapitalizados diseñados complicadamente para que no sean registrados como "deuda". Cuidan mucho las apariencias, pero parece que les importa un bledo que la "ayuda" resulta ser una aspirina para un CÁNCER. Si se aplicara TODA a saldar a sus acreedores -cosa que no pueden hacer, ya que los requerimientos de PEMEX son enormes-, no les alcanzaría ni para taparse una muela.

Qué pena, pero cometen errores básicos: para rendir pleitesía a la "FEMINIDAD" han incluido en el Gabinete a muchas mujeres que parecen estar ahí sólo por serlo, mas no por ser unas chuchas cuereras. Tal es el caso -nos afirman expertos- de la actual Secretaria de Energía, Luz Elena González, quien fue Secretaria de Finanzas en la CDMX: quizá sepa de números, pero de petróleo no sabe nada. No nos extraña entonces que PEMEX sea la única petrolera del mundo quebrada que requiera rescate. Las demás, privadas casi todas son rentables a más no poder, y como en el caso de Noruega, APORTAN enormidades al impulso de la economía. Aquí no sólo no impulsa PEMEX, sino que es un LASTRE.

En fin, a lo que vamos es que, destapando mugre, eventualmente la señora tendrá que escoger: o le reza a Dios o le reza al diablo. A los dos no funciona.

